



## Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) Entrevista con Efrén Meneses



“Mi visita a Chiapas es muy importante para informarle a los panistas, priistas, perredistas y a la sociedad en general de mi aspiración para coordinar el Frente Amplio por México que es una alianza entre partidos, cientos de organizaciones sociales, sindicales, campesinas que queremos cambiarle el rumbo al país. Pensamos que el actual gobierno tiene un camino que no ha funcionado para combatir la violencia, sistema de salud, sistema educativo entonces queremos buscar un camino distinto”.